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Aos (12) doze dias do mês de marçodo ano de 2019, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta capital, com as 
presenças dos vereadores: Antonio Holanda, Ana Hora,Beto da Farmácia, 
Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Sales, Francisco Filho, Fátima Santiago, 
Galba Netto, José Marcio Filho, Lobão, Luciano Marinho, Maria Aparecida, 
Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvania Barbosa, Siderlane 
Mendonça e Simone Andrade. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. 
No Grande Expediente como Primeira Oradora a vereadora Silvania 
Barbosa trouxe o questionamento que recebeu por não ter havido nesta Casa 
festividade em comemoração ao Dia Internacional da Mulher e citou vários 
casos de abusos contra as mesmas onde não vê motivos para comemorar. 
Registrou a elaboração de uma moção de repúdio de sua autoria a escola de 
samba que em seu enredo retratou o diabo como se tivesse mais força que o 
Senhor Jesus e deu mais subsidio sobre o assunto. Lembrou a realização da 
sessão ordinária no bairro Pinheiro onde foram ouvidos vários reclames da 
população e concluiu sua fala voltada para a mulher. Em aparte, os 
vereadores Fátima Santiago, Ana Hora, Francisco Filho, Cleber Costa e 
Francisco Salesderam a sua contribuição ao pronunciamento da oradora. O 
senhor Presidente, deixou convite aos vereadores para uma visita amanhã ao 
chefe do Ministério Público do Estado de Alagoas, doutor Alfredo Gaspar de 
Mendonça.O Segundo Orador, vereador Francisco Sales falou do momento 
em que vivemos onde a classe política tem perdido a credibilidade e este 
vereador tem sido indagado quanto ás mudanças que a CEI trará para o bairro 
Pinheiro onde espera que essa investigação venha contribuir e as pessoas 
possam confiar nesse trabalho. Deixou registrado a realizaçãoda primeira 
reunião entre a CEI e a Secretaria de Defesa Civil. Em aparte, os vereadores 
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Siderlane Mendonça, Luciano Marinho e José Marcio Filho parabenizaram o 
orador pela CEI. Em aparte, a vereadora Fátima Santiago sugeriu outra CEI 
tendo em pauta os reclames dos moradores do bairro Pinheiro. No 
Prolongamento do Expediente, foram lidos: Projeto de Lei nº 18/19 do 
vereador Cleber Costa – tornar todos os assentos preferenciais nos horários 
de maior fluxo as pessoas portadoras de necessidades especiais, pessoas 
idosas, mulheres gestantes ou com crianças de colo nos transportes públicos 
que circulem no município de Maceió e dá outras providências (Protocolo nº 
529/19). Projeto de Decreto Legislativo nº 04/19 do vereador Cleber Costa –
concede o título de Cidadão Honorário de Maceió, ao empresário e hoteleiro 
Marcio Augusto Gomes Coelho (Protocolo nº 549/19). Ofício nº 074/19 do 
Senado Federal – encaminha o projeto de lei nº 493/2017(Protocolo nº 
2688/19). Ofício nº 002/19 do Sinteal e Sindeprev – solicita audiência pública 
para discussão da negociação salarial (Protocolo nº 4595/18). Ofício nº 25/19 
do Ministério do Desenvolvimento Regional – liberação de recursos (Protocolo 
nº 491/19). Ofício nº 001/19 do Coordenador Geral do MCCE – AL – requer a 
instauraçãoda devida comissão especial de inquérito por parte desta Câmara 
para investigação de suposta culpa da Braskem nos eventos de afundamento 
e destruição do bairro Pinheiro (Protocolo nº 108/19). Ofícios do Conselho 
Tutelar – informações sobre os atendimentos (Protocolos nºs 83/19 e 84/19). 
Ofícios da Caixa Econômica Federal – créditos de recursos financeiros e 
extinção contratual (Protocolos nºs 4547/18, 4548/18, 4646/18 e 19/19). Feita 
a chamada para a Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças 
da chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
números e autorias: Moção de repúdio do vereador Francisco Sales (em 
discussão única, discutido pelo vereador Galba Netto e Protocolo nº 
497/19).Nota de Repúdio do vereador Francisco Filho (em discussão única e 
discutido pelo autor). Requerimentos do vereador Mauro Guedes (em 
discussão única – Protocolos nºs 481/19 á 483/19). Requerimentos da 
vereadora Silvania Barbosa (em discussão única – Protocolos nºs 328/19, 
530/19 e 531/19). Indicação do vereador Kelmann Vieira (em discussão única 
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– Protocolos nºs 447/19, 448/19 e 490/19). Requerimentos do vereador 
Siderlane Mendonça (em discussão única – Protocolos nºs 430/19 á 435/19). 
Requerimentos da vereadora Simone Andrade (em discussão única – 
Protocolos nºs 4498/18, 4490/18, 4502/18, 071/19 e 072/19).  Passando para 
o Expediente Final, o vereador Ronaldo Luz prestou sua homenagem á todas 
as mulheres ressaltando o espaço que as mesmas têm ocupado e espera que 
o papel da justiça seja mais contundente em função da mulher. A vereadora 
Fatima Santiago lembrou a lei Maria da Penha que tem beneficiado mais as 
mulheres das classes média e alta enquanto a classe baixa ainda não tem sido 
vista além de registrar o tratamento desigual na política. O vereador Lobão 
agradeceu a forma como foi recebido pela diretora da zoonose, senhora 
Fernanda como também informou visita a eco via Norte. Agradeceu ao 
secretário estadual de saúde, senhor Alexandre Ayres pela recepção a este 
vereador quando tratou sobre o trabalho realizado pela Casa de Apoio para 
familiares de pacientes do HGE bem como mencionou a elaboração de um 
projeto de lei de sua autoria relacionado à prioridade nos assentos dentro dos 
coletivos para todos os portadores de necessidades especiais.Nada mais 
havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
dia seguinte em horário regimental.Do que para constar, lavrei e digitei a 
presente ata que dato e assino. Maceió, 12 de março de 2019. João Antônio 
Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e 
Debates. 
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